

RAPPORT 2024 DE LA PROMOTION DE LA PROFESSION

par Elisabeth Lamon

But de la PP

- Promouvoir la profession
- Recruter des nouveaux professionnels
- Présence sur les différentes manifestations
- Sensibiliser la population
- Visibilité :
 - Manifestations (exposition, salon, sportive)
 - Plaquette et autres documents de promotion
 - Site internet de la SSP
 - Collaboration avec l'ESPOD

Séances de la PP

Les membres de la commission ne se sont pas réunis en présentiel cette année, par manque de disponibilités de deux membres, devenues maman en 2023. La PP se compose de 3 personnes depuis la fin 2023.

Toutefois, la PP a été représentée avec succès lors de plusieurs manifestations durant l'année 2024 :

- **16 mai 2024** : un stand représentant la SSP au 16ème Congrès de la SafW avec comme thème « L'approche palliative dans les soins de plaies ». La SafW est l'association Suisse pour le soin de plaies en Romandie.
- **31 octobre 2024** : Aurélie Beltrémieux a tenu un stand représentant notre association au 1er Congrès mené par la ligue vaudoise contre le rhumatisme à Morges.
- **9 novembre 2024** : à Crémines dans le Jura-Bernois, a eu lieu le salon des métier de la Santé organisé par l'association « La Couronne Unie ». Paolo Dal Zotto a tenu un stand pour représenter notre profession.
- **3 et 4 décembre 2024** : quatre membres de la SSP ont tenu un stand lors de Romandi'Cap à Morges avec le matériel publicitaire de la SSP.

Projets futurs de la PP

- Finalisation du travail de diplôme d'Alexandra Soulade « grille d'évaluation des risques liés au pied diabétique »
- Présence au sein du groupe de la production de la vidéo sur la profession de podologue. Groupe composé de 4 membres (Estelle Sallin, Aurélie Beltrémieux, Muriel Gross, Eglantine Molin).
- Création d'une présentation PowerPoint sur le métier de podologue, clé en main pour les membres de la SSP.